

UNIVERSITEIT VAN AMSTERDAM Instituut voor Romanistiek Spaans Seminarium Jodenbreestraat 23 Amsterdam

Querido Eduardo:

to march duella do un lasa, posque Mas estarectionede

Bienvenido al mundo de la poesía. Muy bienvenido, incluso, para que agregues mi carta y mi amistad a las "buenas" experiencias. Sobre las malas, me contarás, y las superaremos.

No hay nada extraño en el rayo de la poesía que te ha cogido. Cuando te leí tu carta-poema en Literatura Chilena en el Exilio me pregunté si era una declaración de intenciones futuras, y así parece. Creo que podrás aportar mucho, y por supuesto me interesa mucho leer lo que estás haciendo. Además, todo el mundo está escribiendo. Y encontrar una solución a estos problemas, especialmente de los nuevos o más jóvenes, es algo que nos toca a nosotros, y en un marco unitario.

nos toca a nosotros, y en un marco unitario.

Yo estaré en París fugazmente el 18 de mayo.

Es posible que me quede también el 19, pero lo dudo, porque me encuentro agotadísimo y sobrecargado con un trabajo que no me da respiro. Soy el orador del Comité Central de mi partido para nuestro acto de aniversario, que en París será cultural. Quizás entonces tengamos la ocasión por lo menos de cruzar palabras, miradas e intercambiar versos.

Respecto a Jaime-Jonás, Tengo su libro, enviado por los Jóvenes Escritores en Chile. Uno de ellos estará en París dentro de poco y te (les) hablará de algunas cosas interesantes, que quizás sean la respuesta a las iniciativas que han discutido con Waldo.

En todo caso, soplan viejos umentos unitarios, después de malas experiencias que nos dejan a todos más débiles, incapacitados para enfrentar tareas, organizativas y culturales, que son esntrales para el futuro.

De despedida te aviso que, tal como tú has pasado a la banda de los poetas, yo he caído en el de la música: ya compuse dos temas. La locura, no?

Es así como derrotaremos la fealdad y el fascismo. Te doy un abrazo finerte, y hasta pronto, hermano,